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 SASEBO SOUTH EAST  The Weekly
                ROTARY CLUB

2023年3月1日 (水）　2022-2023年度　第1413 例会　 通算例会第1543 　週報第1413 号

　２０２２～２０２３年度国際ロータリーのテーマ

イマジン　ロータリー　（IMAGINE  ROTARY）

　２０２２～２０２３年度地区のテーマ

「想像」して「創造」しよう・・・ロータリーで未来を！

R I 承 認 平成4年5月6日 例 会 日 毎週水曜日　12時30分～13時30分

事 務 局 所 在 地
佐世保市上町2番12号　佐世保建設会館4階2号

TEL 0956-76-8642   　　FAX　0956-76-8643

  第６区ガバナー補佐 橋口　佳周

【　佐世保東南ロータリークラブ　】

創　立 平成4年3月19日 例 会 場 ホテルオークラJRハウステンボス

四
つ
の
テ
ス
ト

 1.　真実かどうか 2022-2023年度
 2.　みんなに公平か   国際ロータリー会長 ジェニファー E・ジョーンズ

 3.　好意と友情を深めるか   第2740地区ガバナー 上村　春甫

 4.　みんなのためになるかどうか

２０２２-２０２３年度 会 長　　吉田　大 幹 事　　鎌田　裕二

◎　佐世保東南RCスケジュール

3月

クラブフォーラム

4月

クラブ協議会

卓話 卓話

◎　ビジター　（ ３ 名）

北松浦RC 湊　浩二郎　様

◎　本日の欠席者（ ２４名）
森山　・ 谷山 ・ 森内 ・ 田中 ・ 牟田 ・ 松田 ・ 徳住　・ 山口 ・ 西田 ・ 平地 ・ 吉冨 ・  池田（隆）  

岸川・ 肥後 ・ 豊竹 ・ 高比良 ・ 前川 ・ 平山 ・ 井澤 ・ 中村 ・ 坂井 ・ 井元 ・ 竹口 ・ 内川 　　会員

クラブ協議会 観バラ会（森きらら寄贈）

休会（クラブホリデー) クラブフォーラム

観桜会例会

佐世保中央RC ガバナー補佐　　橋口　佳周　様

佐世保中央RC IM実行委員長　　馬場　貴博　様

　　　週　報　・　月信　・　ロータリーの友

 前回の出席
２０２３.２．２２ 出席者数　　１２名

Make－Up
（出席免除会員)　７名

欠席者　　２１名 補正出席率

◎　来信 ・ 月信 ・ 週報

◎　前回のMake-Up ・ 出席免除会員（ ５ 名）
　出席免除会員　：　森山会員 ・ 谷山会員 ・ 森内会員 ・ 田中会員 ・ 松田会員

◎　前回の欠席者 （ ２０名）
森山　・ 谷山 ・ 森内 ・ 田中 ・ 牟田 ・ 松田 ・ 徳住　・ 山口 ・ 西田  

池田（隆） ・ 肥後 ・ 豊竹 ・ 前川 ・ 平山 ・ 井澤 ・ 中村 ・ 坂井 ・ 井元 ・ 竹口 ・ 内川 　　会員

 本日の出席
２０２３.３．１ 会員数　３２名 出席数　 ８名 欠席者　　２４名 出席率



◎　鎌田幹事より報告

　　皆さんこんにちは。今回のIMの実行委員長を務めさせていただきました馬場と申します。まずもって今回のIMにおきまして

　　佐世保東南RC様、早々に全員登録いただきしていただきまして本当にありがとうございました。７月から実行委員会を

　　計１５回、部会を合わせますと約２０回の会議を開きました。今年度IMテーマ「不易流行 ～ロータリーはどこへ～」が私共

　　あってそれでいいという捉え方があっていいんじゃないかと思いました。第5グループ・第6グループ計11クラブありますが

　　今回皆様方には各クラブの違いということも見ていただけたのではないかと思います。今回のIMは結果に何を求めるか

　　ということではなくて、こういうクラブの動かし方・クラブの特色ということが分かればいいなという思いがありました、そこは

　　ガバナー補佐と若干食い違う部分もあったかもわかりませんがそういう想いで作らせていただきました。またこういう時期

　　IMにつきましては皆様には全員登録していただき、また沢山の会員の方にご出席いただきまして誠にありがとうございまし

　　た、御礼申し上げます。今回のIMにつきまして開催するにあたり、今までIMは壇上にいらっしゃる方が主になられて会場

　　の方はただ聞いているだけとういう事が多かったように思いまして今回は会場全体が一体となったIMをしようという事で

　　企画しました。あとの内容につきましては実行委員会を何度もやっていただいて素晴らしいものができたと私は自負して

　　おります。新しい形を作らせていただいたと思っております。特にビデオ撮影につきましては皆さんに肩の力を抜いていた

　　だこうと思い作成しました。またロータリークラブの歴史を再現するビデオを作らせていただきました。また、鎌田幹事に

　　は当日はありがとうございました。事前に質問内容など説明せず現場で質問という形を取らせていただいたので大変

観　　桜　　会 3/29（水）　 アヴァンティ　19：00～　　後日FAX案内送付

◎　IM（インターシティミーティング）の御礼

　　ですので懇親会まで開くのはどうだろうとクラブ内でも相当議論がありました。ただ当初からガバナー補佐がおっしゃら

　　れてこの３年間のことを考えるとどうしても懇親会までやりたいと、皆さんと対面でお話したいということで変更・予備日

　　には非常に重たかったのですが橋口ガバナー補佐の想いがここに全て込められているということでこれをどう具現化して

　　いくかということを一生懸命やって参りました。また今回の開催は非常に難しいのではないかと当初思われたと思います。

　　変わってはいけないもの・変わって良いもの、また変わらなければならないものを考えた時にそれぞれのクラブに違いが

◎　市内ロータリークラブ例会変更

IM実行委員長　馬場　貴博様より

　　な　　　　し

22-23年度　第７回会長・幹事会 ３/８（水）　　ﾎﾃﾙｵｰｸﾗ　18：30～　　吉田会長・鎌田幹事　出席

PETS（会長エレクト・次期幹事セミナー） 3/19（日）　 ﾎﾃﾙｵｰｸﾗ　14：00～　　吉富次期会長・古川次期副幹事　出席

23-24年度　第１回会長・幹事会 3/22（水）　　未　　定　　18：30～　　吉富次期会長・（　　　　　　　　　）　出席 　　　　　　　　　　

2740地区第６グループ　ガバナー補佐　橋口　佳周様より

◎　吉田会長挨拶・報告

　皆さんこんにちは。橋口ガバナー補佐・馬場様・湊様ご来訪ありがとうございます。本日は宜しくお願いします。

　まず、先週２３日のIMにご参加頂いた皆様本当にありがとうございました。佐世保中央RCの皆様にも大変お世話に

　なりました。私が参加出来ず申し訳ありませんでした。後日、他のクラブの方からも連絡頂きました。鎌田幹事と里元

　　だったことと思います。また当日は準備等至らなかったところも多々あったとは思いますがロータリーの友情に免じまして

　　ご容赦いただきまして今後もインターシティミーティング続けて頂きたいなと思っておりますので次々年度は是非開催して

　　頂きたいと思います。以上でございます、ありがとうございました。

　直前会長とは同期、入会が同じ時期という事もありお２人には色々とお願いしてしまったのですがほかのクラブの方々

　からも当クラブはとても良かったというお言葉を頂きました。鎌田幹事・里元直前会長、ありがとうございました。

　では佐世保中央RC様からお話がありますので、本日もよろしくお願いいたします。

市内８RCゴルフ大会準備幹事会 ４/８（金）　 セントラルホテル佐世保　14：00～　　大会実行委員会出席

　　皆様こんにちは、第6グループのガバナー補佐をやっております橋口でございます、よろしくお願いいたします。２/２３の
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　　なしの２/23の開催ということで今回に至りました。佐世保東南RCさんには早々にご登録いただき、懇親会の方にも多数

　　ご参加いただき本当にありがとうございました。

池田（正） IMご苦労様でした。ニコニコします。

ニ コ ニ コ B O X

2740地区第6グループ

ガバナー補佐　橋口佳周

第6グループガバナー補佐の橋口です。本日は2023年2月23日に開催いたしました、第5・第6グ
ループ合同IMの御礼にお伺いいたしました。お陰様で、全員のご登録を頂き、又沢山の会員の
皆様にご出席いただきまして無事に終了することができました。当日は何かと不行き届きの点も
あったと思いますが、ロータリーの友情でご容赦下さい。後今年度も4ヶ月ほどになりました、貴クラ
ブの益々のご清祥と会員の皆様方のご健康をお祈り申し上げます。

佐世保中央RC　IM実行委員長

馬場貴博
先日のインターシティミーティングの折には佐世保東南RCの皆様には全員の登録を頂きありがとう
ございました。無事に終了した御報告と御礼申し上げます。

累　　計 1.658.539円

北松浦RC　港浩二郎 はじめて、佐世保東南RCにメーキャップです。よろしくお願いいたします。

吉　　田
本日も出席ありがとうございます。橋口ガバナー補佐・馬場様ご来訪ありがとうございます。IMは欠
席して申し訳ありませんでした。湊様、本日はご来訪ありがとうございます。

稲　　吉 ニコニコします。

廣　　川 ニコニコします。

本　　日 17.000円

鎌　　田
2/23のIMお疲れ様でした。橋口ガバナー補佐・馬場様IMお疲れ様でした。そして、港様ご来訪あり
がとうございます。今日も天気悪いですがニコニコします。

古　　川 今週もニコニコ続行中です。先日IM参加の皆さンお疲れ様でした。

法　　本 ニコニコします。


